

Música



Identificado en una fosa Tenório Júnior, asesinado por la dictadura argentina —P44

El Rey: “El sufrimiento en Gaza es brutal e inaceptable”

● Felipe VI defiende en Egipto la creación de un “Estado palestino viable” que incluya Gaza, Cisjordania y Jerusalén Este ● Feijóo critica al Gobierno israelí por “la masacre de civiles”

MARC ESPAÑOL
ELSA GARCÍA DE BLAS
El Cairo / Madrid

El Rey defendió ayer en Egipto la creación de un “Estado palestino viable” que incluya Gaza, Cisjordania y Jerusalén Este y que “conviva en paz y seguridad con Israel”. Tras reunirse en El

Cairo con el presidente egipcio, Abdelfatá al Sisi, Felipe VI criticó “el brutal e inaceptable sufrimiento de cientos de miles de personas” en la Franja, castigada desde

hace casi dos años por la ofensiva israelí y que una comisión independiente nombrada por la ONU ha calificado como “genocidio”. En España, el líder del PP, Al-

berto Núñez Feijóo, endureció de forma nítida su discurso contra el Gobierno de Benjamín Netanyahu, al que responsabilizó de la “masacre de civiles”. Feijóo acusó a Pedro Sánchez de usar “los bombardeos” de Israel como una “cortina de humo” ante sus problemas internos. —P14 Y 16

Bruselas impulsa un nuevo castigo comercial a Israel que deja en manos de los Estados —P2 A 4



El Rey y el presidente de Egipto, Abdelfatá al Sisi, a su izquierda, junto a la reina Letizia, ayer en El Cairo. JESÚS BRIONES (EFE)

Un juzgado deja en libertad a un inmigrante que fue acusado en falso de quemar a una menor

Acabar entre rejas por un fuego fortuito

GUILLERMO VEGA
Las Palmas de Gran Canaria
Un juzgado de Las Palmas ha declarado accidental el incendio del 16 de julio en el que una menor resultó gravemente herida y ha dejado en libertad a Abarrafiá H., un marroquí de 20 años que es-

taba en prisión como sospechoso de haber quemado a la chica. Los informes médicos y policiales descartan que la víctima fuera rociada con líquido inflamable. La ultraderecha usó el caso para azuzar las protestas contra la inmigración. —P22

E

Descarga la app de EL PAÍS



La regularización masiva de inmigrantes se esfuma en el Congreso

La iniciativa se queda sin apoyos para seguir con la tramitación

MARÍA MARTÍN
Madrid

La regularización extraordinaria de inmigrantes impulsada por una iniciativa legislativa popular con 600.000 firmas se esfuma. El endurecimiento del discurso del PP en materia migratoria por el auge de Vox, las exigencias de Junts y las dudas sobre el voto de Podemos y el PNV dejan la iniciativa sin apoyos para su tramitación en el Congreso. El plan inicial era regularizar a 500.000 extranjeros. —P21

La Reserva Federal acelera el recorte de tipos ante la debilidad del empleo

IKER SEISDEDOS
Washington

La Reserva Federal de EE UU (Fed) rebajó ayer en 0,25 puntos los tipos de interés, y avanzó otras dos bajadas de la misma cuantía para este año. Su presidente, Jerome Powell, justificó la decisión en la debilidad del mercado laboral, que asoció a las políticas de inmigración, y defendió su independencia ante Donald Trump. —P25

—EDITORIAL EN P10

Un fallo en las pulseras antimaltrato causa numerosas absoluciones

ISABEL VALDÉS
Madrid

El sistema encargado de las pulseras antimaltrato sufrió un fallo en el volcado de datos al cambiar la empresa que prestaba el servicio en 2023. Según la Fiscalía, este error propició la absolución de numerosos acusados. —P30